

Fragestunde 15.9.22

U. Wyss

Variabilität im Bildungswesen

Forderungen seitens der Gemeinden bezüglich Gestaltungsspielraum bei der Finanzierung der Schulen wurde in den letzten Jahren zunehmend geäussert. Daraus resultiert, dass den Gemeinden bei der kommunalen Umsetzung von kantonalen Bildungsvorlagen ein freiwilliger Anteil/Gestaltungsspielraum zugestanden wird.

Gerne hätte ich eine Zusammenstellung dieser Vorlagen die verabschiedet oder in Planung/Bearbeitung befindlich sind und das Ausmass des Gestaltungsspielraumes:

1. In welchen geplanten und verabschiedeten kantonalen Bildungsvorlagen ist die Umsetzung auf kommunaler Ebene zum Teil variabel/freiwillig.
2. In welchem finanziellen Spielraum bewegen sich die möglichen variablen Umsetzungen?
3. Welche Auswirkungen auf die Schulen sind durch variabilitätsbedingte Umsetzungs-Spielräume zu erwarten?

Ursula Wyss Thanei